

Protokolleintrag vom 08.11.2006

2006/487

Postulat von Daniela Schicker Guggenbühl (AL) und Anja Recher (AL) vom 8.11.2006: Schulzahnkliniken, Qualitätssicherung

Von Daniela Schicker Guggenbühl (AL) und Anja Recher (AL) ist am 8.11.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Qualität der städtischen Schulzahnkliniken, die zahnärztliche Versorgung der Kinder und Jugendlichen aller Quartiere, flächendeckend auf hohem Niveau gesichert werden kann. Insbesondere soll darauf geachtet werden, dass jedes Kindes Zähne regelmässig kontrolliert werden und die notwendigen Behandlungen – unabhängig der ökonomischen Situation der Eltern – durchgeführt werden.

Begründung:

Für die Abklärung anstehender Zahn- und Gebisskorrekturen von Kindern und Jugendlichen ist es wichtig, dass die Schulzahnkliniken in allen Stadtkreisen auf qualitativ hohem Niveau arbeiten können.

Grundsätzlich besucht jeder Schüler und jede Schülerin einmal jährlich die Schulzahnklinik mit der Klasse. Immer wieder kommt es aber vor, dass Kinder durch die Maschen des Kontrollsystems fallen und mit der Zeit ihre Zähne in sehr schlechtem Zustand sind. Gerade Eltern mit knappen finanziellen Mitteln haben Probleme, ihrem Nachwuchs die kostspieligen Behandlungen zu ermöglichen. Da aber Zähne ein wichtiges Gesundheitsgut sind und bekanntlich sich nur einmal erneuern, kann es nicht sein, dass in der Stadt Zürich Kinder die notwendigen Behandlungen nicht bekommen.